



À chaque parution, nous aimerions mettre un club à l'honneur, c'est CASSON qui ouvre le bal.



Le club du mois Plus qu'un club, un état d'esprit !

Ce mois-ci nous vous parlons du Badminton de Casson. Ce club situé à une vingtaine de km au nord de Nantes compte 110 licenciés et est dirigé par 2 co-présidentes, il aurait dû fêter ses 10 ans cette année... Mais ce n'est pas sa seule particularité.

Le club est animé par une équipe de bénévoles ultra dynamique, qui aime avant tout se retrouver pour partager des moments de bad et de convivialité. Le nombre de femmes est en augmentation, ce qui est une grande fierté !

Selon Sophie (l'une de 2 Co-présidentes), l'un des points forts du club est son équipe « Au top ». Le Badminton de Casson organise notamment chaque saison l'événement « un smash contre l'AVC », mais aussi d'autres actions festives (tournoi déguisé, venue du père Noël, concours de palets ...). L'école de jeunes est labellisée depuis plusieurs années, et encadrée par un professionnel toujours accompagné de plusieurs référents jeunes.

Durant la crise sanitaire, le bureau qui se veut optimiste a gardé le contact avec ses licenciés grâce au site web, aux réseaux sociaux, et un peu de visio-conférence. La présidente précise que vu la taille de la commune (2400 habitants), il n'est pas rare de croiser un adhérent chez le commerçant du coin et de discuter du moment où on pourra reprendre les raquettes (bientôt !).

Tout ce qu'on peut souhaiter au Badminton de casson c'est de continuer à grandir, et de pouvoir organiser tout ce qu'il veut la saison prochaine... A très vite sur les terrains cassonnais !

Badminton Casson <http://badminton-de-casson.fr/>